

II- 583 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates  
XII. Gesetzgebungsperiode

Präs.: 30. Okt. 1970 No. 300/J

A n f r a g e

der Abgeordneten REGENSBURGER, *Haldor, Westreicher*  
 und Genossen  
 an den Bundesminister für soziale Verwaltung  
 betreffend Besetzung des Leiters des Landesarbeitsamtes Tirol

Am 31. Dez. 1970 tritt wirkl. Hofrat Delle-Karth in den Ruhestand. Um die Verleihung dieses Dienstposten haben aus dem Kreis der Beamten des genannten Landesarbeitsamtes beim Bundesministerium für soziale Verwaltung einige Personen schriftlich angesucht. Alle Anzeichen sprechen dafür, daß der derzeitige Bundesminister für soziale Verwaltung, Ing. Häuser, den SPÖ-Landtagsabgeordneten Dr. Kienesberger als Leiter des Landesarbeitsamtes berufen wird, obwohl den Sektionen I und III des Bundesministeriums für soziale Verwaltung sattsam bekannt ist, daß Dr. Kienesberger seit Jahren, wegen Ausübung seiner politischen Funktion praktisch vom Dienst abwesend ist. Damit werden die dienstältesten und qualifiziertesten Beamten aus politischen Gründen übergangen.

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen die

A n f r a g e:

- 1.) Werden Sie mit der Leitung des Landesarbeitsamtes Tirol den Landtagsabgeordneten Dr. Kienesberger trauen und damit aus politischen Gründen die dienstältesten Beamten zurücksetzen?
- 2.) Falls Frage 1 mit nein beantwortet wird, werden Sie auf den freiwerdenden Posten des Landesarbeitsamtes Tirol die bisherige stellvertretende Leiterin Dr. Weiss berufen?
- 3.) Falls Frage 1 mit ja beantwortet wird, was waren die Gründe dienstältere Beamten, insbesonders die bisherige stellvertretende Leiterin des Landesarbeitsamtes von Tirol, zu übergehen?